

DOMINION BUREAU OF STATISTICS

CATALOGUE No.

72-008

MONTHLY -- MENSUEL

OTTAWA - CANADA

Published by Authority of the Minister of Trade and Commerce

BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE

Publication autorisée par le ministre du Commerce

Vol. 1, No. 1

Price -- Prix: 10 cents, \$1.00 a year -- par année

ESTIMATES OF EMPLOYEES BY PROVINCE AND INDUSTRY

DECEMBER 1964

This release is the first issue of a new monthly publication providing estimates of employees in the eight industry divisions for which index numbers of employment have been published for many years in "Employment and Pay-rolls" (Cat. No. 72-002). The data are derived by combining employment figures from the survey of larger establishments with estimates obtained from a monthly sample survey of smaller establishments. The estimates of employees are considered, for most purposes, to be more reliable indicators of changes in employment than the larger-establishment employment indexes. However, the nature of the new sample survey does not permit the publication of industry detail below the industry division level or of geographic detail below the provincial level, and the larger-establishment employment indexes will remain the only source of current information of that type.

The data refer to employees of establishments who are paid for rendering current service or are on paid absence during the reference period. The employee concept excludes employers; own account workers; unpaid family workers; employees usually working less than the equivalent of one full day a week; employees temporarily absent without pay; and persons providing services to the establishment on the basis of a fee for services rendered. Conceptually, the data relate to the last pay period in each month specified.

A reference paper (Cat. No. 72-503) containing monthly estimates for the period January 1961 - December 1964, together with annual averages, will be released in April. A review of concepts, sources and methods, as well as an appraisal of the reliability of the data will be included in this publication.

First issue. A reference paper covering the period from January 1961 to December 1964 will be issued in the near future.

Premier numéro. Un document de référence contenant les estimations pour la période janvier 1961 - décembre 1964, paraîtra prochainement.

Labour Division -- Division du travail

8005-502

March - 1965 - Mars

ROGER DUHAMEL, F.R.S.C.
Queen's Printer and Controller of Stationery
Ottawa

ROGER DUHAMEL, m.s.r.c.
Imprimeur de la Reine et Contrôleur de la Papeterie
Ottawa

PROPERTY OF THE
BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE

ESTIMATIONS VISANT LES EMPLOYES, PAR PROVINCE ET INDUSTRIE

DÉCEMBRE 1964

Cette publication est le premier numéro d'un nouveau rapport mensuel d'estimations visant les employés dans les huit divisions industrielles au sujet desquelles les indices de l'emploi ont paru pendant plusieurs années dans le rapport intitulé Employment and Pay-rolls catalogué 72-002. Les données se fondent sur la réunion des résultats d'un relevé des grands établissements aux estimations provenant d'une enquête fragmentaire mensuelle sur l'emploi dans les petits établissements. Ces données sont considérées dans la plupart des cas comme de meilleurs indicateurs des variations de l'emploi que les indices de l'emploi dans les grands établissements. Toutefois, la nature de la nouvelle enquête fragmentaire ne permet pas la publication des détails par industrie en dessous de la division industrielle, ni des détails par région en dessous du niveau provincial, de sorte que les indices de l'emploi dans les grands établissements demeureront la seule source courante d'information de ce genre.

Les estimations visant les employés comprennent tous les employés payés pour services rendus au cours de la période du relevé, y compris, ceux qui sont en congé payé. Elles excluent les employeurs, les personnes à leur propre compte, les membres de la famille non payé, les employés occasionnels qui travaillent moins d'une journée par semaine, les employés en congé non payé et les personnes qui fournissent des services moyennant des honoraires. Les données se rapportent à la dernière période de paie du mois.

Un document de référence, catalogué 72-503, contenant les estimations mensuelles pour la période janvier 1961-décembre 1964, ainsi que des moyennes annuelles paraîtront en avril. Cette publication contiendra aussi un exposé des concepts, sources et méthodes, ainsi qu'une évaluation de l'exactitude des données.

Estimates of Employees by Industry, Provinces and Canada
Basis: Revised Standard Industrial Classification

Estimations visant les employés selon l'industrie, provinces et Canada
Base: La classification type des industries revisées

Industry	Month and year	Nfld.	P.E.I.	N.S.	N.B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta.	B.C.	Canada	Mois et année	Industrie
		T.-N.	I. P.-É.	N.-É.						-- Alb.	-- C.-B.			
in thousands -- en milliers														
Forestry	Dec. 1964 ^P	3.9	0.1	1.5	6.7	22.3	15.1	1.0	0.2	2.3	14.8	67.9	Déc. 1964 ^P	Forêtage
	Nov. 1964 ^r	4.7	0.1	2.1	9.1	28.8	14.5	0.8	0.2	2.3	19.9	82.5	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	3.9	-	1.3	8.2	22.6	14.4	1.0	0.2	2.5	15.2	69.4	Dec. 1963	
Mines, quarries and oil wells.	Dec. 1964 ^P	5.2	-	7.9	2.1	23.9	31.1	4.8	4.0	18.9	7.7	105.5	Déc. 1964 ^P	Mines, carrières et puits de pétrole.
	Nov. 1964 ^r	5.4	-	7.8	2.1	24.9	31.7	4.9	4.0	18.5	7.9	107.3	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	4.4	-	8.0	1.6	23.3	31.9	4.8	3.7	18.7	8.0	104.3	Déc. 1963	
Manufacturing industries	Dec. 1964 ^P	10.4	1.6	29.7	22.0	464.3	712.7	46.1	13.0	43.4	103.9	1,447.2	Déc. 1964 ^P	Industries manufacturières
	Nov. 1964 ^r	11.4	2.4	30.9	23.2	477.8	727.0	47.7	13.8	44.1	108.4	1,486.8	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	10.7	1.5	28.1	21.8	435.7	669.6	43.6	12.5	40.8	103.0	1,367.1	Déc. 1963	
Non-durable goods manufacturing.	Dec. 1964 ^P	8.1	1.2	15.5	13.6	294.8	319.1	26.3	9.1	23.1	38.4	749.2	Déc. 1964 ^P	Biens non durables
	Nov. 1964 ^r	8.8	1.9	16.4	14.2	304.8	328.4	27.6	9.5	23.8	40.0	775.3	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	7.9	1.1	15.2	13.1	277.4	307.7	24.2	8.7	22.5	37.1	714.8	Déc. 1963	
Durable goods manufacturing.	Dec. 1964 ^P	2.3	0.4	14.2	8.4	169.6	393.6	19.8	4.0	20.2	65.5	698.1	Déc. 1964 ^P	Biens durables
	Nov. 1964 ^r	2.6	0.5	14.5	9.1	173.0	398.6	20.2	4.3	20.2	68.5	711.4	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	2.8	0.4	12.9	8.7	158.3	361.9	19.4	3.8	18.3	65.9	652.3	Déc. 1963	
Construction	Dec. 1964 ^P	5.5	0.9	8.5	7.4	90.3	115.5	11.2	9.8	22.5	23.3	295.0	Déc. 1964 ^P	Construction
	Nov. 1964 ^r	8.1	1.2	10.8	9.2	102.6	131.2	14.4	12.4	28.6	29.0	347.4	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	5.8	1.1	7.2	5.9	79.6	101.3	11.9	9.7	21.7	20.8	265.0	Déc. 1963	
Transportation, communication and other utilities.	Dec. 1964 ^P	13.4	2.4	22.7	21.6	154.1	193.4	40.2	25.2	46.1	65.6	584.6	Déc. 1964 ^P	Transports, communications et autres services d'utilité publique.
	Nov. 1964 ^r	14.6	2.7	21.9	19.4	160.8	199.5	40.5	26.2	47.0	66.0	598.6	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	12.4	2.6	22.3	21.2	146.0	182.8	39.8	25.9	44.1	60.8	558.0	Déc. 1963	
Trade	Dec. 1964 ^P	15.1	3.5	26.7	22.9	228.6	358.0	48.5	35.1	67.7	90.8	896.9	Déc. 1964 ^P	Commerce
	Nov. 1964 ^r	15.1	3.9	27.7	23.2	231.4	356.7	48.1	35.1	67.2	90.3	898.6	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	13.9	3.5	26.8	22.8	221.7	344.9	46.3	33.2	66.5	86.0	865.8	Déc. 1963	
Finance, insurance and real estate.	Dec. 1964 ^P	1.3	0.5	5.4	3.9	66.4	98.2	11.2	6.8	13.2	20.2	227.2	Déc. 1964 ^P	Finances, assurances et immeubles
	Nov. 1964 ^r	1.4	0.5	5.4	3.9	66.2	98.3	11.2	6.8	13.6	20.4	227.8	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	1.3	0.5	5.3	3.8	63.6	94.0	11.0	6.3	13.1	18.6	217.5	Déc. 1963	
Service (commercial sector).(1)	Dec. 1964 ^P	4.1	1.3	10.3	6.7	118.9	177.6	22.6	13.1	34.1	49.6	438.4	Déc. 1964 ^P	Services (secteur commercial).(1)
	Nov. 1964 ^r	4.4	1.4	10.7	7.1	120.9	182.5	23.0	13.4	34.9	50.5	448.8	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	3.7	1.2	9.5	6.5	109.3	164.0	21.0	12.5	30.8	43.3	401.7	Déc. 1963	
Total - specified industries.	Dec. 1964 ^P	59.0	10.4	112.7	93.3	1,168.8	1,701.5	185.7	107.2	248.2	375.9	4,062.9	Déc. 1964 ^P	Total - industries spécifiées.
	Nov. 1964 ^r	65.0	12.2	117.4	97.2	1,213.4	1,741.4	190.6	112.0	256.2	392.3	4,197.7	Nov. 1964 ^r	
	Dec. 1963	56.1	10.4	108.5	91.8	1,101.8	1,602.9	179.4	104.0	238.2	355.7	3,848.8	Déc. 1963	

(1) Includes health services (except hospitals); motion picture and recreational services; services to business management; personal services (except domestic service) and miscellaneous services -- Comprend les services de santé (sauf les hôpitaux); la cinématographie et les services récréatifs; les services extérieurs des entreprises; les services personnels (sauf les services ménagers) et les services divers.

^P Preliminary figures -- Nombres provisoires.

^r Revised figures -- Nombres rectifiés.

Note: Estimates may not add to totals due to rounding -- Les estimations ne concordent pas toujours avec les totaux à cause de l'arrondissement des nombres.

1010510914
STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA

